
智行理财网
在股市赚钱的都有方法？在股市赚钱的都有方法嘛

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下在股市赚钱的都有方法的问题，以及和
在股市赚钱的都有方法嘛的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因
为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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为什么在股市中真正赚钱的高手，不泄露自己的炒股秘诀？

曾经拜读过很多股市高手写的书籍，最终总结出一句话。

不同的人看同一本书，能看懂的东西不一样。

高手不是不愿意分享炒股秘诀，而是分享了也没几个人能听懂，鸡同鸭讲对牛弹琴
，还不如闭嘴不说话。

很多股市高手都会写一些自传，而中间分享对股票市场的感悟，都是弥足珍贵的经
验。

真正靠炒股赚到钱的人，又怎么会愿意去和别人辩论，自己拿着自己的方法论，该
赚钱赚钱就行了。

和别人争个面红耳赤，除了影响自己的情绪，还浪费自己的时间。

普通人学不会那些高手的手法，原因主要有两点。

1、认知差。

认知差决定了一个人在股市中的投资逻辑。

说白了，高手的投资手法，即便一字一句仔仔细细的告诉你，你可能都没法理解。

不要去嘲笑那些纸上谈兵的人，至少人家还懂一些兵法，一个连兵书都看不懂的人
，又有什么资格去嘲笑呢？
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高手把理论摊开，大部分人都是一脸懵。

有一部分人，觉得自己好像明白了，结果只是一知半解。

最终自己操作下来伤痕累累，还去责怪高手没把精华分享出来。

除非高手能把投资逻辑固化成一套系统，让计算机来跑结果。

否则随便怎么学习，都只能用交割单来证明到底能不能赚到钱。

与其整天东张西望的寻找，不如仔仔细细的去学习和琢磨，先把缺失的认知差给弥
补上。

2、行动力差。

从学习到模仿到最终的复制，还有一个很难克服的点，就是行动力差。

人不是冰冷的机器，都是有情绪的，也是容易被情绪支配的，行动力自然不一样。

纸上谈兵之所以无用，是因为在实操的时候会发现，底下的兵不听话，亦或者临场
的反应速度不及时。

行动力，其实就是理论贯彻到实际的买卖，是实战。

行动力的偏差，决定了不同的结果。

就好像两个人买同一只股票，最终的盈亏结果，可能是完全不一样的。

拷贝不走样，在股市交易中特别难。

除非一套理论的买卖点是制式化的，不会出现任何的突发情况。

认知差和行动力差，决定了股票交易中，高手和普通人天壤之别的结果，也决定了
要填补这个差距，不是简单地看一本书，听高手分享一下就可以的。

大道至简，信则通达

巴菲特是全球公认的股神，他告诉世人，要做价值投资。
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他的成功早已应验了他的理论是成立的，但又有多少人真正读懂了他的理论，秉承
了他的投资理念，并且最终做到了价值投资。

市场中依然会有各种各样的声音，去说价值投资是错误的，A股市场哪有什么价值
。

很多人自身追求的，才是真正虚无缥缈的。

比如很多人都想着每天能够打涨停，靠打板赚钱，月收益在30-50%。

从理论上完全可行，从实际上来看，几乎不可能。

如果打板一定能赚钱，那么最赚钱的应该就是量化机器人做的打板策略了，而且应
该是稳赚不赔，或者说每年的收益都能翻好几倍。

就好像，所有人都会认为自己买入一只股票后，股票就会立马开始上涨。

实则，一多半的情况，买完就开始跌。

如果别人赚到了钱，尤其是长期赚到了钱，那么他说的方法，一定是有道理的。

至于这个道理，你运用了却没赚到钱，那就是你的问题。

你要么就是没有完全相信，操作变形，夹藏了私心，要么就是一知半解，没能够理
解透，做出了错误的判断。

所有能称得上股市中高手的人，都是被时间验证过的，都是赚过大钱的，都不是靠
运气的。

大道至简，信则通达。

这句话说的是，你必须先相信炒股并不是一件难事，高手的理论也并没有那么复杂
，选股、买股、卖股，也没有那么多的奥秘，只要掌握了一些规律，就能赚到钱。

问题在于，你到底能不能明白别人口中的理论和规律，或者你能不能够靠自己不断
地摸索，去找到一些规律。

另外还有一点很重要，投资不能既要又要还要。

                                   3 / 10



智行理财网
在股市赚钱的都有方法？在股市赚钱的都有方法嘛

每一种对的方法都能赚到钱，不管是超短线的打板，还是短线的主升，亦或者波段
操作，趋势投资，价值投资。

但你不能执着于每一种方式方法都赚到钱，既想短期做博弈赚钱，又想长期做价值
投资躺赢。

所谓大道至简，另一层面上，指的就是专一。

专一的人往往自律，执行力就更强，更容易在股票市场里生存，更容易赚到钱。

我的股市秘诀

事先说明，我的这些股市秘诀，一部分是从别人那里学来的，一部分是靠自己的实
践悟出来的。

总之，在大量的实践过后，我觉得比较有道理，能够赚到钱，所以给大家分享。

既然很多都是别人无私分享给我的，那我就该无私地分享给大家。

有缘分的，又能看懂的，还觉得有用的，可以再分享给一些需要的人。

1、投资股票一定要先看行业，找到朝阳行业。

投资嘛，本质上就是赚大概率的钱，所以对于选择股票所在的行业，尤为关键。

都说风口来了猪都会飞，行业选对了，鸡犬升天。

长期来看，虽说同样是朝阳行业，也有很多企业半路夭折，但机会一定比那些夕阳
行业不停地有企业淘汰，要来得靠谱。

单个企业可能看不懂，因为企业具体怎么经营，里面的道道太多，但行业的好坏，
未来的发展前景，其实大部分人还是知道的。

这就像你去猜大小，虽说不能精准地知道是多少点数，但能明白是大还是小。

在优质的行业里选择股票，赚钱的概率就大增了，如果碰上整个行业板块被炒作，
即便选的股票并不怎么好，也能跟着吃肉。

对于很难把握个股的散户来说，把握好行业趋势，是很有必要的。
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2、在宏观大环境缺钱的时候，尽量规避投资。

所谓的宏观大环境好不好，其实主要指的就是货币政策。

说白了，如果整个市场没什么钱，那行情一定不会太好。

就最近几年中的熊市，2015年下半年，2018年，几乎都是在去杠杆，降杠杆。

简单地说，就是严格控制杠杆资金进入股市炒作。

当资金被限制住了，大环境缺钱了，整个市场自然就不会太好。

股票是一个钱堆起来的生意，市场的总市值那么大，上涨个10%，就是大几万亿
，没有资金又怎么撑得起行情。

所以，宏观大环境，多关注一下货币政策，这个真的很关键。

3、不跟趋势作对，跟着大资金做决策。

所谓的不跟趋势作对，指的是你不要固执地认为自己的想法一定是对的，自己的判
断是准确的。

可能你买的一只股票确实不错，但在特定的环境背景下，它还是会出现下跌的，因
为大资金出逃了。

你可以有你的判断，大资金也有大资金的判断。

问题在于你的判断不能左右行情，大资金的判断可以左右行情。

所以，当趋势来了，资金来了，资金的决策才是最准确的决策。

聪明的投资者懂得顺势而为，跟着资金走，固执的投资者，只能坚守价值，等待时
间和资金的周期。

两者没有对错，只是投资的时间效率不太一样。

4、有所为有所不为，只赚属于认知内的钱。

放弃既要又要还要的心态，找属于自己的路。
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很多人之所以一直没有成熟的交易模型，是因为什么钱都想赚。

短线交易和长线交易肯定是不一样的，一个是跟着资金，一个是跟着上市公司业绩
。

每个人对于股票的认知不同，拥有的经验就不同，适用的投资方式自然就不一样了
。

一定要懂得放弃，有一些钱就不是你能赚到的，交易市场一定会有一些超出认知的
偶然性。

只有放下这种执念，才有可能把自己的认知做成体系，形成一套好的交易模型。

5、懂得休息，可以躺平休息，也可以放下仓位休息。

最后，就是要懂得休息。

所谓的休息，一种是索性空仓休息，另一种是持仓休息，不再随意地换股票。

交易市场呆久了，很多人都会很迷茫，不知所措。

一定要给自己留下充足的时间，去调整，去休息。

行情确实天天有，但你不能天天都做行情，每天都上涨，也是完全不现实的一件事
。

有时候，错过不一定是坏事，只要你想做，每个周一到周五都可以做。

股市开门后，几乎不可能关门，未来几十载，有的是机会。

工作累了，你懂得休息，投资累了，也必须要懂得休息。

如何通过实践精进投资技术

不管是自己的理论，还是别人分享的经验，都需要通过自己的打磨，最终为自己所
用。

所谓的投资技术，是需要不断精进的。
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一方面市场在变化，需要不断地做出调整，才能保证自己的能力能够适应新的时代
。

另一方面，需要通过一些更精细化的操作，把自己对于投资的技术不断提升，从而
提升赚钱的概率。

理论上，有一套赚钱概率51%的方法，那么就能赚钱。

现实中，由于交易损失，由于其他不确定性的因素，一套方法策略，至少要有60
%以上的胜率，才能真正意义上的赚到钱。

所以，在交易中不断打磨方法论，是完全必要，也是必须要去做的。

尤其是从别人的理论，到自己的理论，更需要通过实践去校验，去真正的理解。

因此，每一次交易，我们都需要做到以下三个步骤。

1、按照既定计划去执行。

你的技术始终没有精进的主要原因，是你从来不按照计划去执行。

打磨技术的基础，就是要运用技术。

你必须按照自己原有的计划去执行，在执行过程中才有可能会发现问题。

肯定没有百分百赚钱的交易模型，但每一套交易模型中，一定有自己的规律。

规律，是需要通过不断的实践去总结经验的，或者说总结概率，前提就是要有计划
的去试错。

再直白一点说，按照同一种方法去交易股票，10次，20次，你一定会发现这种方
式的优势和劣势，才有可能对症下药去做调整。

2、根据结果去总结问题的原因。

在执行之前，不要去揣测，不要去下结论，根据结果去找原因。

这句话的意思，就是一定要根据结果做反馈，市场才是最好的老师。
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有很多人喜欢凭自己的臆想去判断未来的行情，用一些所谓的时间空间理论去揣测
行情。

行情是千变万化的，可能会殊途同归，但没法准确预测。

但你能做的是，当行情已经给出答案，给到结果，去分析出现问题的原因。

很多人说亏钱了，再去分析原因，没有用。

你不分析原因，很有可能下一次又在同一个地方跌倒。

有些人说赚钱了，就不用去分析原因了，因为一切都是正确的。

那试问每一次赚钱的过程似乎都不一样，问题出在哪里了。

不论成败，都需要去总结和分析，你可以理解为是收集数据，增加经验，才能进行
下一步。

3、根据交易反馈去修改交易原则。

最后一步，就是交易原则，交易模型的精进。

你必须通过结果来修改交易模型，每次做出一些调整。

事实已经证明了交易模型中存在的缺陷，那就一定要去查漏补缺。

交易原则的修改，一定要慎之又慎，不能因为一两次交易的亏损就去修改。

投资市场讲究的是概率，一次两次的偶然性太强了，遭遇黑天鹅也是完全有可能的
。

交易反馈必须经过总结和筛选，把明显有问题的，给修正掉，然后继续试错。

交易原则是一个股民在股票市场长期安身立命的根本，也是所有人都想做到稳定赚
钱的基础。

永远不要单纯地跟着别人做股票，一定要试着去明白别人为什么这么操作。

作为一个股民，如果想在股市中长期赚到钱，最终一定是要脱离别人，拥有自己的
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投资逻辑，并且保持独立投资的。

炒股的秘诀如果可以单纯地复制，那么早就有股市培训班，人们都去学习，然后就
都能赚钱了。

事实证明了，这种情况根本不可能发生。

也就是高手即便分享了他最最最核心的理论，也是完全无效的，因为无法复制。

所以，别再说别人藏着掖着，多去思考自己的投资到底存在什么问题。

如果想学习，就踏踏实实耐心地学习，如果要去质疑别人的理论对或错，我觉得真
没必要了，浪费时间为了验证别人是错的，真的是毫无意义。

多把时间放在交易实践，并且多去琢磨交易成功背后的逻辑，让自己离成功更进一
步才是真的。

股市怎么赚钱

一，股票赚钱，主要来自于三个地方。

第一个地方是股票的差价。当散户在10元买入一只股票之后，然后在11元卖出这
只股票，散户赚了1元的差价，就是11元减去10元的差价。绝大部分散户做股票，
都是赚取差价，低价买入，高价卖出。

第二个地方是货币流动性的增加。当市场的货币不断增加之后，也就是钱更多了，
就会推动股票价格的上涨，让持有股票的股民赚钱。水涨船高，就是说的这个道理
，当水增加之后，船就会上升，股票就是船，货币就是水。

第三个地方是公司价值增长的钱。买入这只股票的时候，股票对应的上市公司净利
润是5000万元，持有一年之后，这家公司的净利润变为1亿元，股票也会上涨100
%，那么，股票赚钱就是赚公司价值增长的钱。这个钱，才是投资股票赚钱的源泉
和根本，也是可以持续赚钱的秘密所在，就是选择好公司，选择业绩持续增长的公
司。

怎么才能在一只股票上赚到钱？

1，坚持长期跟踪一只股票，三年五年甚至十年。
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2，看20日均线操作，如果股价站上均线就买入。

3，买的时候采用分批逢低买入法，在均线位置买满。

4，如果破均线必须卖出，永远不持有均线一下的时期，就永远不会大亏损。

5，如果是横盘震荡，就在箱体底部买入，箱体顶部卖出。

6，一年做一个大波段就休息，耐心等待机会。

在股市赚钱靠什么？

这么说吧，在股市侥幸赚一次钱容易，持久赚钱难！

那么，股市赚钱靠什么呢？不同人会有不同的做法。

我有个朋友，平常不炒股，忽然一天心血来潮把不知道干什么的钱买了股票，可令
他意想不到的是，没过今天，他就赚了20%！他有点害怕，总感觉来得快的钱，去
的也快！于是赶紧抛了，告别了股市。每每与人谈起股票时，他都少言寡语，可最
后谈起炒股成绩时，那些夸夸其谈的没一个挣钱的，都赔了钱，倒是这位轻易不炒
股的反而挣了钱，还成了他们羡慕的对象：知足常乐啊！

他靠什么呢？运气！

我还听说一个人，在某电厂上班，炒股几年来挣了不少钱，据他亲戚讲，他现在住
的房子就是炒股赚的钱买的！他靠什么呢？靠消息，他有个朋友，在某证券公司任
职，经常收到业界上市公司调研资料，尽管职业责任要求他们不能自己开“老鼠仓
”，还应守口如瓶，但谁又能经得起“友情+分成”的诱惑呢？含含糊糊地提示几
句就够了，这就是“内幕”可以赚钱！

再有就是靠钱，靠足够多的钱！但是能够做到这一点的只有机构和庄家！

所以，在股市真正做到赚了钱的就以上3中人。说什么炒股挣钱靠技术，纯粹是胡
扯！

文章分享结束，在股市赚钱的都有方法和在股市赚钱的都有方法嘛的答案你都知道
了吗？欢迎再次光临本站哦！
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